



La Tour de Vetrice ou le pari fou de José Stromboni

Edifiée sur les hauteurs de Cardo au treizième siècle, la bâtisse a été le siège de plusieurs épisodes de l'histoire insulaire. Un particulier, qui l'a acquise à la fin des années soixante-dix, l'a restaurée et l'occupe aujourd'hui

C'est peut-être le plus beau bureau de Bastia. À travers la grande baie vitrée, la vue embrasse toute la vallée de Cardo, depuis les maisons les plus haut perchées, jusqu'à la mer. Le regard est à peine entravé par un trumeau en pierre de taille, qui rappelle au besoin la dimension historique de l'endroit.

contrôle des sites fortifiés situés sur les hauteurs de Bastia. Une source semble attester, qu'à cette époque, la tour est déjà à l'état de ruine. Le chroniqueur Marc'Antonio Ceccaldi raconte comment les soldats combattant sous la bannière française se sont trouvés piégés à l'intérieur du bâtiment et quelle terrible fin fut la leur: "Cristo-

d'ampleur. José Stromboni loue une grue. Avec l'aide d'un seul maçon, cet audacieux prothésiste de métier, consacre tous ses samedis et dimanches pendant près de sept ans. Avec les pierres retrouvées sur place - provenant selon lui des constructions qui se trouvaient à proximité de la tour - il reconstitue des pans de mur

